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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 

Columna invitada 
“PARTICIPACIÓN” 
(No se agrega firma del autor, sólo aparece fotografía del Consejero Demetrio Juaristi Mendoza) 
LAS COALICIONES EN QUERÉTARO 
  
Siguiendo con la relatoría del avance del proceso electoral de nuestra entidad en esta ocasión me ocuparé de las 
coaliciones, las cuales de conformidad a lo establecido en la Ley Electoral del Estado se entienden como la alianza o 
unión transitoria de dos o más partidos políticos con fines electorales. Éstas se formalizan con un convenio y concluido 
el proceso se dan por terminadas. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.4) 
  
  
ASTERISCOS 
UF.-  Los que no la tienen nada fácil son los consejeros electorales del Instituto Electoral de Querétaro, porque el equipo encabezado por 
José Vidal Uribe Concha va a tener que fiscalizar cada gorra, pito, flauta, playera, despensa… y lo que se le ocurra regalar a cada 
candidato. 
PESO A PESO.- La tarea no es fácil cuando se tiene que cotejar que, por ejemplo, realmente lo que gasten los candidatos a diputados 
locales sean 800 mil pesos y que los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro no se pasen de los 8 millones de pesos. (am, 4) 
 
NOS VAMOS A REGISTRAR ANTE EL IEQ; BRAULIO ES UN AMBICIOSO 
Por Maritzza Navarro 
 
En el PRI marquesino en el grupo denominado “el PRI derecho” surge una nueva planilla conformada por 19 tricolores 
y que a su decir se presentarán ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), para en su momento registrar la fórmula 
a la Presidencia Municipal encabezada por Hugo del Toro. 
Se está exhibiendo una unidad que para nosotros significa que  le cerró  la puerta a  todos  los aspirantes de  todos  los 
municipios,  se  las  abrió  a  quien  le  convino,  pero  es  asunto  de  todos  los municipios”.  (Noticias,  suplemento  ¿Quién 
Sigue? p.5) 
  
  
PRD ORGANIZA FORO PARA PREPARACIÓN DE LA PLATAFORMA ELECTORAL 
Se debe combatir la corrupción: Adolfo. 
Por Noticias 
  
El  PRD  realizó  foro  ciudadano  con  la  participación  de  destacados  académicos,  ciudadanos  y  perredistas  para  la 
integración de la plataforma electoral, en la que presentó ponencia Adolfo Camacho Esquivel precandidato del PRD a la 
Presidencia Municipal de Querétaro.  
Ahí destacó los rubros y líneas que deben contener la plataforma electoral que el partido registrará ante el Instituto 
Electoral de Querétaro (IEQ), para el proceso electoral el primero de julio. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.3) 
 
 
 

INFORMACIÓN DE IMPACTO ELECTORAL 
 

REASIGNARÁN LOS PUNTOS DE VOTACIÓN 
Por Magali Marlene Juárez 
El Vocal del Registro Federal Electoral (IFE), José Luis Ibarra Domínguez, señalo que alrededor de 15 mil ciudadanos 
serán  notificados  en  las  semanas  previas  a  la  elección  para  la  reasignación de  lugares de  votación,  esto debido  a  la 
nueva división realizada en la zona que anteriormente comprendía la zona 576 atendida en las casillas instaladas en la 
Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ).  (C. p.14) 
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REGIDORA OLVIDA PEDIR LICENCIA 
Por Martín García 
Sólo dos de los tres regidores que son candidatos y precandidatos de sus respectivos partidos para un cargo electoral 
popular, han solicitado licencia al Ayuntamiento para separarse del cargo, sin embargo existe el exhorto para que todos 
los que van como propietarios  lo hagan con el  fin de transparentar a  la ciudadanía, manifestó la regidora del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) Vania Camacho Galván. (C. p.3) 
 

 
OFRECEN NUEVOS HORARIOS A PORRAS 
Por Linda Sepúlveda 
 
Los coordinadores de las porras juveniles ofrecen horarios a los jóvenes para que el regreso a clases no afecte la 
promoción de los candidatos. (a.m, Pág.4A) 
  

 
PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN 
 
BUSCARÁ CABRERA UNIDAD EN EL PAN 
Redacción  
El candidato electo a la Presidencia Municipal por el Partido Acción Nacional (PAN) Roberto Cabrera Valencia, adelantó 
que durante la presente semana, la agenda más importante que llevará es de tejer puentes con los ex precandidatos de 
su partido. (C. p.3) 
 
 
YA LA HICIERON 
El PAN es el único que ha definido pluris, en el PRD se perfilan sus dirigentes, en Nueva Alianza el ex dirigente 
sindical y en el PVEM el regidor capitalino. 
  
Los  partidos  han  delineado  los  que  van  a  ser  sus  próximos  diputados.  Por  el  PAN  ya  han  quedado  definidas  sus 
posiciones:  Guillermo  Vega  Guerrero  ex  dirigente  del  partido  en  san  Juan  del  Río  y  a  nivel  estatal,  situación  que  lo 
pudiera estar ubicando como el líder de la bancada. En el segundo puesto se determinó que fuera Luis Bernardo Nava 
que llega luego de un proceso de selección en donde tuvo que unir fuerzas con Ricardo Anaya. Nava ha sido secretario 
de gobierno municipal. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.1) 
  
  
CONFORMAN ESTRUCTURA ELECTORAL 
Por Verónica Piñón 
  
En el estado de Querétaro, 12 mil personas, entre panistas y ciudadanos simpatizantes,  formarán el ejército electoral 
que habrá de promover el voto a favor de la candidata del PAN a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, 
dio a conocer el Coordinador Nacional de la Estructura Electoral, el gobernador con licencia de Guanajuato, Juan Manuel 
Oliva Ramírez. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.3) 
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CUATRO QUIEREN SER DESIGNADOS EN CORREGIDORA 
Antonio Zapata, Rafael Montoya, David Herrera y Omar Rivera, los interesados. 
Por Verónica Piñón 
  
A partir de hoy, los interesados en ser Presidentes Municipales de Corregidora, ya sea militantes del PAN o ciudadanos, 
podrán  entregar  sus  propuestas  ante  la  Comisión  Nacional  de  Selección  de  Candidatos,  informó  el  Presidente  del 
Comité Directivo Estatal, José Luis Báez Guerrero. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.4) 
  
  
VOY A TEJER PUENTES: CABRERA 
Por Miguel Ángel Miguel Contreras 
  
El  candidato  electo  a  la  Presidencia  Municipal  del  PAN,  Roberto  Calos  Cabrera  Valencia,  adelantó  que  durante  la 
presente semana,  la agenda más  importante que  llevará a cabo es  la de tejer puentes con  los ex precandidatos de su 
partido. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.5) 
  
  
EN EL FEIS… 
Por Verónica Piñón 
  
“HOMBRE DE FAMILIA Y BUEN AMIGO” 
El  candidato  a  ser diputado por  el Distrito XII  corresponde al municipio de El Marqués,  Jorge Lomelí Noriega,  tiene 
cuatro mil 185 amigos en su perfil de facebook con quienes hasta el momento comparte 227 fotos. 
  
De ideología política panista y de creencia religiosa cristiana, Lomelí Noriega comparte sus imágenes de “face” el amor 
que  tiene hacia  su  familia,  especialmente al más pequeño de ellos,  su primer nieto Sebastián, por  lo que  incluso sus 
amigos lo califican como un abuelo muy consentidor. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.6) 
 
 
Defiende Orihuela su lugar 
Por Daniel Martínez 
 
El ex candidato del PAN al Senado de la República, Raúl Orihuela González, aseguró que llegará hasta la última instancia 
judicial para buscar que su partido le restituya su candidatura, aunque sea mediante un sorteo. (a.m, Pág.5A) 
 
 
PRI 
 
PRI RECOBRA LA CONFIANZA: LOYOLA 
Por  Redacción 
 
Querétaro, Querétaro.‐ "Se hizo un gran esfuerzo por parte del PRI para recuperar el gobierno del estado, y hemos 
recobrado la confianza ciudadana con el hacer eficiente de José Calzada; acreditamos en los hechos que hay una nueva 
generación de priístas que encabeza hoy Enrique Peña Nieto, de la cual yo me siento muy orgulloso de formar parte", 
señaló el pre candidato a la alcaldía capitalina, Roberto Loyola Vera.  
 
Durante un encuentro privado con la dirigencia de la Federación de Uniones de Comerciantes (FUC), aseguró sentirse 
orgulloso de pertenecer a esa nueva generación de gente comprometida con los queretanos "porque queretanos somos 
los que aquí nacimos y los que decidieron venir a vivir acá para engrandecer a esta tierra, y no los que se hicieron 
queretanos para venir a perjudicar a Querétaro". (DQ p. 3) 
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LOS PRIISTAS ENTENDEMOS LA NECESIDADES DE NUESTRA GENTE: RLV 
Por Noticias 
  
Al reiterar que hoy el PRI se encuentra renovado porque tiene una nueva generación de candidatos que sí creen que es 
posible transformar a México, el precandidato de este partido a la Presidencia Municipal de Querétaro, Roberto Loyola 
Vera,  reconoció  que  “la  diferencia  de  los  priistas  respecto  de  algunas  otras  ofertas  políticas,  es  que  entendemos  la 
necesidad de nuestra gente”. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.3) 
  
  
NO PERTENECEN AL PRI 
Los inconformes de El Marqués no están identificados como militantes 
Por Maritza Navarro 
  
Ante la inconformidad de priistas marquesinos, el Presidente del partido en el estado, Braulio Guerra, expresó que hay 
voces que tienen identificadas que no pertenecen al tricolor. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.5) 
  
  
HAY QUE DEJAR DE LADO LAS ASPIRACIONES PERSONALES 
Braulio la revira a Sinecio y le dice: “las puertas están abiertas, hay que acercarse”. 
Por Maritza Navarro 
  
Tras los dichos del líder de Democracia 2000, Héctor Sinecio Moreno –filial del PRI‐ sobre la exclusión que existe en el 
partido y las encuestas “alegres” de la dirigencia; Braulio Guerra Urbiola reafirmó las cifras que los favorecen y recordó 
“las puertas están abiertas”. (Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.5) 
   
  
YA SABEMOS COMO GOBIERNA Vega Carriles 
En el Marqués hay unidad: Juan Martínez. 
Por Maritza Navarro 
  
“Sí hay unidad en el PRI de El Marqués” fue la afirmación que hizo el precandidato del PRI a la Presidencia Municipal, 
Juan Martínez Gutiérrez, declaraciones hechas anteriores a las inconformidades dadas a conocer por “el PRI derecho”. 
(Noticias, suplemento ¿Quién Sigue? p.5) 
 
Sufren los políticos de amnesia: R. Loyola 
Por Francisco Hernández 
 
Los  políticos  sufren  de  amnesia  cuando  se  trata  de  escuchar  a  los  ciudadanos,  aseguró  el  candidato  del  PRI  a  la 
Presidencia Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, y destacó que el reproche más recurrente que ha escuchado 
de los ciudadanos es precisamente el “olvido de las promesas”. (a.m, Pág.5A) 
 
Expone Coco sus propuestas 
Redacción 
 
Con  el  objetivo  de  dar  a  conocer  sus  propuestas  como  candidata del  PRI  a  diputada  federal  por  el  distrito  III,  Coco 
García Quiroz recorrió las principales calles de la Delegación Felipe Carrillo Puerto. (a.m, Pág.5A) 
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PRD 
 
Alista PRD plataforma electoral  
Por Redacción 
 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) realizó un foro ciudadano para la integración de la plataforma electoral; 
participaron destacados académicos, ciudadanos y perredista, entre ellos Adolfo Camacho Esquivel, precandidato del 
PRD a la presidencia municipal de Querétaro. (a.m, Pág.5A) 
 
 
PVEM 
 
HAY UNIDAD EN TORNO A ASTUDILLO 
Confía en ganar el II Distrito para la alianza PRIPVEM 
Por Heidy Wagner  
  
Arropado por líderes, representantes de sectores populares y militantes pertenecientes al grupo “Renovación siglo XXI” 
de San Juan del Río, el candidato a la coalición Compromiso por México, PRI‐Verde, Ricardo Astudillo Suárez recibió el 
apoyo a su propuesta legislativa hacia la diputación federal del Distrito II y coincidieron que juntos fortalecerán todas 
las redes y todos los frentes para recuperar y ganar este Distrito Electoral.  
  
A la reunión acudieron a este evento, entre otros, el Presidente del Comité Directivo Municipal del PRI en San Juan del 
Río; José Salum; el aspirante a la Presidencia Municipal, Fabián Pineda y las diputaciones locales por los Distrito IX y X, 
Gerardo  Sánchez  y  Juan  Pedro  Olvera,  respectivamente,  quienes  respaldaron  la  plataforma  legislativa  de  Ricardo 
Astudillo y manifestaron su apoyo para trabajar de manera conjunta por los sanjuanenses. (DQ p. 4) 
 
 

NOTAS DE OCHO COLUMNAS, PERIÓDICOS LOCALES 
 

DQ. PP: UNIDAD Y COHESIÓN 
"El principal mensaje que el gobernador del Estado les puede enviar es de unidad, es de cohesión, es de mirar adelante, 
es de mirar al futuro...es más fácil ponernos de acuerdo en lo que viene que en lo que fue, lo que viene es el futuro de 
nuestras familias, lo que viene es el futuro de Querétaro", señaló el primer mandatario, José Calzada Rovirosa. Durante 
su intervención en la toma de protesta a la Mesa Directiva 2012‐2014 de la Barra Queretana, Colegio de Abogados A.C. 
en el Teatro de la República, reconoció el trabajo de este gremio que permite alcanzar objetivos claros de su 
administración como el brindar un Querétaro de paz, armonía y seguridad social. (Más información página 2‐A) 
  
N. JCR: PROTEGER PEÑA COLORADA, UN DEBER 
Nada puede estar encima del bien de la colectividad, afirmó el Gobernador José Calzada Rovirosa respecto a Peña 
Colorada, al enfatizar que debemos trabajar por las generaciones presentes y futuras haciendo prevalecer el derecho 
colectivo sobre esas áreas, a favor de la población.  
  
AM. PIDE DIEGO EVITAR DIVIDIR Y RENCOR 
Rumbo a las elecciones que definirán al próximo Presidente de la República, el panista Diego Fernández de Cevallos 
exhortó a los mexicanos a arrancar una cruzada nacional para promover el respeto a la Ley y evitar que los cambios los 
mueva el rencor o el miedo.  
  
PA. APOYA CALZADA A LOS ECOLOGISTAS 
Ante la encarnizada lucha, entre ecologistas y empresarios, que disputan la reserva territorial de Peña Colorada, el 
mandatario estatal José Calzada, expresó su total respaldo a los grupos de ambientalistas. José Calzada felicitó a 
América Vizcaíno por defender durante años las causas de los queretanos. 
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C. DIVIDE PAN AL PAÍS: EPN 
El  candidato  presidencial  de  la  alianza  “Compromiso  por  México”,  Enrique  Peña  Nieto,  criticó  que  la  campaña  de 
desprestigio que ha emprendido el PAN en su contra esté generando división en el país. En el marco de su participación 
en el Foro Económico Mundial Latinoamericano, que se celebró en Puerto Vallarta, Jalisco, aseguró que está claro que 
las imágenes que ha presentado el blanquiazul sobre sus supuestos compromisos incumplidos son una distorsión de la 
realidad. 
 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

Cartón Por Pepe Gómez 
Con el título ‘DE-BATIDOS’, aparece la caricatura de Ricardo Anaya sobre una letrina en forma de avión y tirando desechos al PRI, señala: 
“¿Y si el próximo debate lo organizamos en unas letrinas?” (Diario de Querétaro, p. 3-A) 
  
Columna Tierra Viva Por Tere Calzada 
RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS 
El problema de la basura nos invade, va en aumento imaginemos siete mil millones de habitantes generando desechos sólidos urbanos, es 
primordial la cultura del reciclaje y disminuir los consumos innecesarios. 
De acuerdo con el diagnóstico diario en las zonas urbanas y semi urbanas más pobladas del País se produce cada vez más basura en 
industrias, viviendas, comercios, áreas turísticas, tiraderos clandestinos y zonas que carecen de supervisión. 
Para el año 2025 cada habitante emitirá de 1.2 a 1.6 kilos de basura cada 24 horas. Más de 125 millones de personas vamos a sufrir este 
terrible problema si calculamos son más de 125 millones de toneladas diarias en el territorio nacional. 
Para mitigar este desastre es indispensable replantear la normatividad, es decir los reglamentos municipales mejorar las líneas de acción, 
estrategias así como la aplicación de multas y sanciones tanto a la autoridad responsable como a los ciudadanos que violenten las normas. 
La problemática de contaminación afecta de manera local -regional la generación de residuos sólidos en las metrópolis con una explotación 
demográfica evidente. Las ciudades que se ubican en el primer rango de 1.4 a 1.6 kilogramos por día en cuanto a la generación de basura 
son; el Distrito Federal, Zona Conurbada, Guadalajara, Acapulco, Monterrey, Cancún, León, Tijuana, Puebla, Toluca, Veracruz, Juárez y 
Morelia. Las ciudades menos pobladas como Tlaxcala, Zacatecas, Colima, Querétaro, Pachuca, Tuxtla, Jalapa, Cuernavaca, Oaxaca están 
en el rango de 0.90- 1.20 kilogramos por día por persona en cuanto a la producción de esta. 
Las propuestas o acciones que se han implementando en nuestro País y en diversos lugares del mundo: el reciclaje programa de carácter 
público y social en donde predomina la cultura entre los ciudadanos, hay ciudades ejemplo como Helsinki, Copenhague, Estocolmo, Berna, 
Syracuse, Nueva York, Barcelona, Buenos Aires, Viena, San Francisco, Brasilia, en donde predomina un manejo adecuado de la basura 
desde casa, escuelas, parques etc. Este tipo de acciones son de resultados y procesos a largo plazo periodos de 5 a 10 años como mínimo 
generando altos costos por el tipo de inversión y planeación. 
Esquemas como combustión a cielo abierto en empresas o depósitos fuera de normatividad, utilizando hornos, se consideran de alto riesgo 
por afectar a la atmósfera, daños a la salud y emitir un alto grado de tóxicos al ambiente. La incineración de residuos sólidos urbanos se 
implementa en el momento que se ve rebasada la capacidad de los rellenos sanitarios existentes en la localidad. Según expertos reduce el 
volumen y peso de los residuos, Organismos Internacionales lo rechazan por el grado tan elevado de contaminación tanto atmosférica 
como de suelos. 
Cuando se cuenta con una inversión considerable se invierte en las plantas de clasificación y reciclado que han funcionado favorablemente, 
no obstante el costo es muy elevado. 
Los rellenos sanitarios cuando no son planeados adecuadamente mediante medidas mínimas de protección para evitar un colapso en su 
capacidad real, contaminación del área y subsuelos, generan efectos negativos a la población aledaña, son considerados más que una 
solución un riesgo de seguridad sanitaria. 
Los problemas comunes son los lixiviados es decir el jugo de la basura, que se desliza o filtra por falta de membranas protectoras, 
escurriendo estas a las capas del subsuelo afectando mantos acuíferos (napas freáticas) contaminando directamente el agua potable, 
pozos, almacenamientos de agua de lluvia, que se utiliza tanto para el consumo humano así como actividades agrícolas. 
Hay que evitar el consumo desmedido de productos, es evidente que los fabricantes diseñan o planean cierta vida útil de los mismos, para 
que fallen de acuerdo a la fecha de caducidad con el propósito de consumir lo más rápido posible fabricando productos desechables de 
poca duración y calidad. 
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Nuestra cultura como sociedad de consumo beneficia la producción en serie, nos está dejando una herencia evidente toneladas de residuos 
que se acumulan en grandes bloques de basura afectando y generando graves consecuencias medioambientales irreversibles. 
Es lógico que al aumentar la producción en serie de miles de artículos "de primera necesidad" se incrementa el consumo de los recursos 
naturales, al consumir nuestros elementos naturales tan rápido sin políticas públicas de compensación, equilibrio y protección agotamos 
nuestro Planeta. (Diario de Querétaro, p. 5-A) 
  
  
Cuarto de Guerra 
RIJOSO. En el "cada loco con su tema" que fue la Mesa de la Verdad, Ricardo Anaya jugó rol protagónico del lado azul. Sólo Dios sabe con 
qué autoridad moral se sienta este ex dirigente panista, ex diputado local y ex subsecretario (todas "ex") para hablar sobre la "verdad", 
porque de todos lados se ha fugado sin cumplir. Hay que hacerle su museo. 
REPARTO. Anayistas, panchistas, armandistas y manuelistas, en ese orden, quedaron las primeras cuatro posiciones de la lista del PAN 
para diputados locales por vía plurinominal. El domingo ganaron sus posiciones para diputados el ex secretario de Gobierno Luis Bernardo 
Nava Guerrero y Socorro Bañuelos en los lugares 2 y 4. La 1 es para Guillermo Vega (perdedor en San Juan el Río en 2009) y la 3 para 
Beatriz Marmolejo.  
NI UNA NI OTRA. La desgracia, en cambio, alcanzó a Jorge Luis Alarcón, Arturo Molina y Raúl Reyes porque no consiguieron nada, pero 
nada en serio, y para colmo dejaron ir el "huesito" que tenían en el Municipio capitalino. A ellos les tocó perder en el cobro de facturas entre 
los grupos que dividen al PAN. (Por Julio de la Cruz, DQ, 1) 
  
Expediente Q 
El PAN le quiere apostar para reforzar la campaña de su candidata a la presidencia de la República Josefina Vázquez Mota, una guerra sin 
tregua contra el candidato Enrique Peña Nieto; de Andrés Manuel López Obrador no quieren ocuparse aunque este avance de manera 
lenta pero avanza. 
El Partido Acción Nacional, es el oficialista en México, y en estos días seguirá intensificando sus ataques en contra del candidato a la 
presidencia por el Partido Revolucionario Institucional, Enrique Peña Nieto, y es que semana que pasa y semana que Peña sigue arriba en 
las encuestas, y esto no le agrada el renovado equipo de campaña de la candidata Panista y a ella pues menos; empezaron lanzando el 
spot en el que se acusa al aspirante priista de no cumplir con compromisos durante su gobierno en el Estado de México. 
El siguiente paso fue el lanzamiento de una "expo" con la misma intención, el PAN, muestra imágenes de obras que dice están inconclusas 
en el Estado de México, el lema y lo intentarán meter en la cabeza de los electores es "Peña es un mentiroso, no cumple" 
El PAN fue instruido por los expertos, hay que atacar directamente la estrategia del candidato del candidato ganador (así lo dicen las 
encuestas) Enrique Peña, quien desde el inicio de su campaña ha ido recorriendo el país, firmando acuerdos y compromisos que de llegar 
a la presidencia cumpliría en su totalidad.; Para el PAN es importante seguir a Peña y lo que haga, ya que solo un Milagro podría hacer que 
su candidata remonte las encuestas, no lo digo yo, lo dice alguien que le sabe a esto, Vicente Fox. 
El PAN estará lanzando en estos días 3 spots más de ataque a Peña Nieto, en tanto su candidata, Josefina Vázquez Mota, se encuentra en 
desventaja considerable después de haber presentado diversos desaciertos al arranque de su campaña y haber anunciado recientemente 
un "golpe de timón" en su estrategia; De las propuestas de Doña Josefina será difícil acordarse, optaron por el ataque ¿los mexicanos que 
vamos a recordar a la hora de votar? 
En días pasados un sonriente Ricardo Anaya candidato a diputado federal por Querétaro, presentaba la sala de la "Expo" contra Peña 
Nieto, de fondo y atestiguando este constructivo ejercicio, colgada en la pared una foto de quien no una, no dos, sino varias veces les ha 
dicho a sus compañeros de partido que difícil la tienen en este 2012; Vicente Fox, también sonriente. 
Peña ya les dijo que no contestará a su "estrategia" de eso se encargará el PRI, y en esas andan se instalará una mesa de la verdad, y ahí 
piensan debatir sus dichos ambos partidos; Los candidatos seguirán en lo suyo. 
De Rebote 
Me dicen que se comienzan a definir las alineaciones rumbo a las elecciones locales y entre ellas, van más mujeres una de ellas es Thania 
Jiménez Ontiveros, se perfila en el PRI queretano como firme aspirante a una regiduría tricolor, esto sería en reconocimiento a su trabajo 
en el ONMPRI.  
Jiménez Ontiveros es Secretaria Técnica del Organismo Nacional de Mujeres de Priístas que preside en Querétaro la actual candidata a 
senadora Isabel Aguilar. (Por Adán Olvera, DQ, 1) 
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Fuente de El Marqués 
LO CORTÉS NO QUITA LO VALIENTE 
Ricardo Anaya Cortés, candidato del PAN a diputado federal, levantó su voz para cuestionar las obras incumplidas. No, no las de Paco 
Garrido Patrón (Ciudad de las Artes, El Gran Teatro y el Acueducto II) ni las del PAC que él coordinó el sexenio pasado, con un gasto de 
más de mil millones de pesos, sino las de Enrique Peña Nieto en el Estado de México. ¡Ah, claro! (Juan Antonio del Agua, PA, 1) 
 
 
 
FUENTE DE INFORMACIÓN NACIONAL:  
http://www.te.gob.mx/comunicacionsocial/resumen/sintesis.asp  
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N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO   
R: REFORMA     
J: LA JORNADA     
EE: EL ECONOMISTA     
EU: EL UNIVERSAL WEB     
ARM: ARGÓN MÉXICO WEB     
 
 
 
 
 












